

Emotivo pregón institucional con Jonathan Martín

David Mingo calificó como “embajador” de la localidad al ex futbolista profesional

El pregonero recordó su infancia en el municipio y el apego que siente por el mismo

EÑE

Santa Marta de Tormes— El pregón institucional de las fiestas en la localidad trastormesina tuvo como protagonista a uno de los deportistas más importantes y conocidos nacidos en la localidad, el futbolista Jonathan Martín, una figura reconocida y admirada en el municipio al que el alcalde, David Mingo, calificó como un “embajador” de la localidad “de la que siempre se ha sentido orgulloso en todos los campos de fútbol en los que ha estado presente”.

Mingo recalcó el “ejemplo soñado” que supone el futbolista “para los niños de Santa Marta, porque Jonathan representa talento, inteligencia y unas gotitas de suerte que le han llevado a ser lo que muchos niños ansían”.

El regidor del municipio también recordó que en la actualidad en la localidad funcionan diecisiete escuelas deportivas municipales a las que se añaden otros 400 niños jugando al fútbol y más de trescientas niñas que también practican deporte formándose en la disciplina del baloncesto y recordó el compromiso mu-

nicipal “con inversiones e infraestructuras para atender a este ‘vivero’ de deportistas”.

En su turno de palabra el protagonista de la mañana apuntó sus “nervios” ante la cita con el pregón, tal como le ocurría en los quinientos partidos que jugó como profesional en los mejores campos, desde el Bernabéu y el Calderón, hasta el Camp Nou.

Jonathan Martín aseguró que ser pregonero en su localidad natal “significa mucho más que un mero reconocimiento a mi trayectoria, ya que haber conseguido todo eso y hacerlo con los valores que mi familia me inculcó y con los que también adquirí en las calles de Santa Marta, lo hace muy especial”.

El futbolista rememoró su infancia en el municipio, “la calle del parchís, el Comarcal, el Martín Gaité, el Calixto y Melibea, Valdelagua... en todos estos lugares había muchos niños soñando con ser futbolistas profesionales y entre todos ellos, ahí estaban mis sueños también que unos años más tarde lograría conseguir a base de mucho trabajo, esfuerzo, sacrificio y algo de suerte seguramen-



El pregonero, junto con su familia y buena parte de la Corporación de Santa Marta. FOTOS: EÑE

te”. Martín dejó muy claro su apego por su municipio al afirmar: “Siempre he tenido presente de dónde vengo, cuáles son mis raíces, he intentado ser un ejemplo sobre todos los años de élite en el que los habitantes de mi pueblo me reconocían más por mi trabajo, he intentado pasar el mayor tiempo posible en estas calles que me vieron crecer junto a mi familia, mis amigos, junto a mi gente... cada fin de semana que tenía libre, cada Navidad, cada verano, cada puente...”.

El deportista, que ya pregonó las fiestas en 2003 en el evento que se organizaba ante las peñas, completó su discurso con los tradicionales vitores a Santa Marta. El acto también contó con la voz de Laura Cerdeño, con una espectacular intervención vocal para todos los asistentes.



Santiago Castañeda, Juan Carlos Zaballos, Claudio del Río y Pedro Samuel Martín, en el pregón festivo.

